



LEONARDO

Hotels



BIS ZU 25%*
RABATT!
JETZT HIER
BUCHEN!

STARTEN SIE 2024 MIT STIL: IHR MEETINGSPECIAL IM JANUAR UND FEBRUAR

JANUAR-ANGEBOT: PROFITIEREN SIE IM NEUJAHR

Beginnen Sie das Jahr 2024 auf die beste Art und Weise, indem Sie unser exklusives Neujahrsangebot nutzen. Im Januar erhalten Sie einen beeindruckenden Rabatt von 25%* auf unsere Tagungspauschalen und Raummieten. Dies ist Ihre Chance, kosteneffizient und mit Stil Ihr Meeting zu planen und dabei den hervorragenden Service des Leonardo Hamburg Altona in vollen Zügen zu genießen.

FEBRUAR-ANGEBOT: SPAREN SIE WEITERHIN!

Sichern Sie sich auch im Februar tolle Ersparnisse für Ihre geschäftlichen Treffen im Herzen von Hamburg. Unsere hochwertigen Tagungsräume und Mitarbeiter sind bereit, Ihre Veranstaltungen erfolgreich zu unterstützen. Kontaktieren Sie uns jetzt, um von unserem erstklassigen Service zu profitieren und 15%* Rabatt auf Ihre Veranstaltung im Leonardo Hamburg Altona zu erhalten.

JANUARY SPECIAL: NEW YEAR, NEW SAVINGS!

Kickstart 2024 the right way by taking advantage of our exclusive New Year's offer. In January, enjoy an impressive 25% discount on our conference packages and room rentals. This is your opportunity to plan your meeting cost-effectively and with style while fully experiencing the exceptional service of Leonardo Hamburg Altona.*

FEBRUARY SPECIAL: KEEP SAVING!

Continue to save in February! Secure excellent savings for your business meetings in the heart of Hamburg. Our top-notch conference rooms and staff are poised to support your events successfully. Contact us now to benefit from our premium service and receive a 15% discount on your event at Leonardo Hamburg Altona.*

Events Leonardo Hotels Hamburg
+49 (0)40 632 94 609
events.hamburg@leonardo-hotels.com

Join us
leonardo-hotels.com

*Buchbar ab 10 Personen. Angebot buchbar bis zum 23. Februar 2024.

*Bookable from 10 persons. Offer bookable until 23 February 2024.